

---

Empresa

# La vasca Ondobide compra un 3,8% de Quabit por 8 millones de euros

Ondobide y Paramés se han posicionado en el capital de Quabit en el marco de la última ampliación de capital que realizó la inmobiliaria, que emitió nuevos títulos por 29 millones de euros.

EjePrime  
9 ene 2018 - 12:58



La constructora vasca Ondobide toma posiciones en el negocio promotor español. **La compañía ha tomado un 3,82% del capital de Quabit por 8 millones de euros, canjeados en suelos de su constructora Rayet a cambio de acciones, tal y como han comunicado desde el grupo a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).**

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/la-vasca-ondobide-compra-un-38-de-quabit-por-8-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

La firma vasca se convierte así en tercer accionista de la compañía, por detrás de su presidente, Félix Abánades, y del gestor de fondos Francisco García Paramés, que también se hizo con un 4,93% de la firma en dicha ampliación. En el caso del presidente, en virtud de la ampliación ha diluido hasta el 24% el porcentaje del 28,63% al que elevó su participación también con ocasión de una ampliación de capital.

**Ondobide y Paramés se han posicionado en el capital de Quabit** en el marco de la última ampliación de capital que realizó la inmobiliaria, que emitió nuevos títulos por 29 millones de euros precisamente para abrir su accionariado a nuevos socios.

La inmobiliaria realizó esta ampliación y dio entrada a estos nuevos accionistas después de dar cabida también a socios minoritarios a través de una cascada de ampliaciones de capital no dinerarias que aprobó el pasado mes de noviembre para cerrar una media docena de operaciones de canje de suelos por acciones.